

Fecha 09/10/2024 Audiencia Sección: wwwlectoronlinecl \$205.210 Tirada: 0 Frecuencia: 0 \$449.820 Difusión: 0 Vpe pág: Vpe portada: \$449.820 Ocupación: 45,62%

Pág: 8

Golden Big Band Dará Inicio al Festival Internacional de Jazz Maule 2024

Vpe:

"Golden Night Jazz" es el nombre de la propuesta musical que el elenco del TRM tiene preparado para esta oportunidad, bajo la dirección de Tamara Jorquera y el solista invitado, Martin Listabarth.

El próximo viernes 11 de octubre a las 19:30 horas, el Teatro Regional del Maule (TRM) se llenará de energía y virtuosismo con la esperada "Golden Night Jazz", un concierto a cargo de la Golden Big Band. Este evento marcará la apertura de la edición 2024 del Festival Internacional de Jazz Maule, consolidándose en su segunda versión como una instancia importante para los amantes del género en la región.

Por primera vez la Golden Big Band contará con la dirección de una mujer, el elenco invitó a la talentosa Tamara Jorquera a tomar la batuta para este evento, donde se ofrecerá un programa que celebra lo mejor del jazz clásico y contemporáneo. En esta oportunidad, el público podrá disfrutar de desafiantes composiciones de figuras

internacionales como Bob Florence, Gordon Goodwin, Jimmy Giuffre, Bob Mintzer y el icónico Phil Collins, además de una muestra de la riqueza musical chilena, con obras de los compositores nacionales Julio Hernaiz y Rodrigo Moraga, este último, miembro de la misma Big Band y creador de una pieza original que rinde homenaje a la región del Maule.

Tamara Jorquera, es una joven artista residente en la región con una carrera en constante ascenso. Con una sólida formación en interpretación de trompeta y un magíster en dirección orquestal, Jorquera ha logrado reconocimiento internacional, participando en importantes concursos y programas de dirección en Europa, como en Bucarest y Suiza. Actualmente,

dirige la Orquesta Sinfónica Juvenil de la Región del Maule, cargo que ha desempeñado exitosamente desde el año 2022.

Sobre este compromiso Jorquera se manifestó entusiasta y con altas expectativas. "Es una oportunidad muy significativa como directora, pues me permite explorar el lenguaje del jazz y todas sus complejidades, un nuevo repertorio, que, además de complejo, es diverso y entretenido. Por otro lado, tener el espacio para compartir con grandes músicos de la región v nutrirme de ellos ha hecho que la experiencia sea aún más significativa". La velada también considera un virtuoso invitado internacional, se trata de la participación del destacado pianista austriaco Martin Listabarth, conoci-



do por su capacidad para fusionar el jazz, la música clásica y el pop con un estilo personal y versátil. Listabarth, cuya trayectoria incluye presentaciones en prestigiosos escenarios de Europa, Asia y América, aportará su inigualable talento al programa, interpretando desde baladas melancólicas hasta enérgicos swings y vampiros de

Con una propuesta innovadora, el pianista promete

una actuación inolvidable que reflejará su fusión de géneros, influenciada por su formación clásica en Viena y sus incursiones en el jazz internacional.

La presencia de Listabarth se logra gracias al aporte que hace la Fundación Pro-Desarrollo del Maule, perteneciente a Hidromaule, entidad que colabora de manera permanente con diversos provectos culturales que desarrolla el Teatro Regional del Maule.